

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Policía Local tramita las primeras multas por no recoger los excrementos de perros

Los agentes han iniciado cuatro expedientes con sanciones a los dueños pillados 'in fraganti' que pueden llegar a los 300 euros

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa lleva durante los últimos años, de forma directa y a través de los diferentes programas municipales, realizando diversas campañas para concienciar a los vecinos sobre la responsabilidad que conlleva tener una mascota y, en especial, sobre la recogida de excrementos en las vías y espacios públicos.

Una vez que se considera que los vecinos están suficientemente informados sobre las obligaciones que supone tener un animal, la Policía Local ha comenzado a actuar iniciando los primeros expedientes de multa por no recoger los excrementos de perro. En concreto, para efectuar este trabajo, los agentes de Carbajosa realizan el servicio patrullando de paisano y en horarios no habituales para detectar a los infractores con mayor facilidad, lo que ha hecho que en unos días ya hayan iniciado la tramitación para sancionar a los propietarios que no han recogido las eyecciones de sus mascotas. Unas multas que pueden alcanzar los 300 euros, como figura en la ordenanza municipal sobre tenencia de animales.

El objetivo no es otro que favorecer la eliminación de excrementos de mascotas en los diferentes espacios públicos. Asimismo, además de mantener al perro en buenas condiciones higiénicas sanitarias, el propietario de una mascota está obligado a identificarla y censarla en el Ayuntamiento de Carbajosa. También es obligatorio llevar al perro sujeto por correa o cadena al collar o arnés; y recoger de forma inmediata sus deposicio-



Momento de la reunión del alcalde con los agentes de la Policía Local. | EÑE

El objetivo es lograr la eliminación de las cacas de mascotas en las calles y en los diferentes espacios públicos

nes, mediante bolsas higiénicas y depositarlas debidamente empaquetadas en los contenedores de basura o papeleras.

El Ayuntamiento de Carbajosa es sensible con la tenencia de animales y, por este motivo, ha ubicado pipicanes en diferentes lugares del municipio. Además, Carbajosa cuenta con un parque canino con juegos específicos donde los animales pueden circular sueltos bajo la vigilancia de sus dueños (excepto los casos en que por su peligrosidad o por razones sanitarias se señale lo contrario).

■ SANTA MARTA DE TORMES



Silvia González, David Mingo, Marta Labrador y Francisco Miguel García inauguraron las nuevas instalaciones deportivas. | EÑE

Los vecinos ya pueden utilizar las nuevas pistas deportivas municipales de Signo XXV

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, acompañado de varios concejales del equipo de Gobierno, inauguró ayer las nuevas instalaciones deportivas ubicadas en Signo XXV, en concreto en la calle Dolores Ibárruri, al final de la urbanización, cuya peatonalización se ha llevado a cabo este mes dado que se trata de una vía que estaba totalmente perdida y no tenía utilidad, ya que no pasaba ningún vehículo, como afirma Mingo: "Tras pavimentarse hace un tiempo, ahora se pone a disposición de todos los vecinos, con po-

co dinero y mucha imaginación".

Una obra que ha sido posible gracias a la modificación presupuestaria aprobada en el pleno de julio, por valor de 25.000 euros, y que se inició hace unas semanas con la puesta en marcha del Parque Infantil de Tráfico en el último tramo, y ahora se completa con una cancha de minibasket y una pista multideporte con césped artificial que va a permitir jugar al fútbol 3x3 y baloncesto indoor. Unas equipaciones a las que se une el nuevo mobiliario urbano, con bancos y papeleras en la zona.

La Escuela Municipal de Música y Danza amplía los horarios de atención al alumno

La Escuela Municipal de Música y Danza ha iniciado el nuevo curso y ha abierto el horario de atención al público para que las personas interesadas en informarse y conocer las plazas vacantes para matricularse en el aprendizaje de alguna de las enseñanzas musicales que se imparten puedan hacerlo directamente, de lunes a viernes, por las mañanas de 10:00 a 12:00 horas, vía telefónica con las directoras del centro. Además, también se ha fijado el horario de tutorías por las tardes, los miércoles, de 16:30 a 18:00 horas, y los jueves de 16:30 a 17:30 horas en la sede de la escuela. El centro cuenta este curso con más de 400 alumnos matriculados y con lista de espera en varios instrumentos. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Animación a la lectura con escolares del municipio. Los alumnos de 5º de Primaria del colegio público 'Ciudad de Los Niños' de Villamayor ha iniciado el curso retomando sus visitas a la biblioteca para disfrutar de jornadas con actividades de promoción del libro y la lectura. | EÑE

CABRERIZOS



El bebecuentos 'Susurros' inicia el programa cultural. La sesión de animación a la lectura para los más pequeños inició ayer por la tarde de la programación cultural del curso en la Biblioteca Municipal de Cabrerizos. Carioca con el bebecuentos titulado 'Susurros' encandiló a bebés y papás. | EÑE